
Protokoll: 

Falls sich ein Antragsteller an die Stadt wenden sollte, werden die potenziell geeigneten Flächen 

entsprechend geprüft werden.  

 

Rm Herr Ackermann betont, dass diese Art von Anlagen auch außerhalb der sonnenintensivsten Zeiten 

Energie generieren können. 

 

Der Ausschuss für Stadtentwicklung und Mobilität nimmt den Antrag zur Kenntnis. 

 


